

Centro Mamográfico de Quirihue ha realizado más de 1.100 procedimientos en cuatro meses



El Centro Mamográfico del Hospital Comunitario de Salud Familiar de Quirihue beneficia a cerca de 13 mil mujeres de la comuna y de la Provincia de Itata, descentralizando las atenciones y favoreciendo la detección oportuna del cáncer de mama.

A cuatro meses de su funcionamiento, el equipo cuenta con tecnología de última generación es operado por una tecnóloga médica y una técnico en enfermería, quienes realizan los procedimientos.

La directora del Servicio de Salud Ñuble (SSÑ), Elizabeth Abarca Triviño, destacó la importancia de este nuevo dispositivo financiado con recursos del Gobierno Regional y del SSÑ, indicando que, "desde su puesta en marcha se han realizado 1.081 mamografías bilaterales y 28 mamografías complementarias, sumando un total de 1.109 procedimientos. Las imágenes son informadas en un plazo de 72 horas a través del Hospital Digital. Este proyecto, tan anhelado por la Provincia de Itata, nos ha permitido avanzar en equidad y brindar atenciones más oportunas a las usuarias".

"Una adquisición que complementa la red de screening

mamográfico de Ñuble, clave para la detección precoz del cáncer de mama. Gracias a su tecnología de tomosíntesis, es decir, de imágenes tridimensionales, es uno de los equipos más modernos disponibles en nuestra Red Asistencial", agregó.

El director del Hospital Comunitario de Salud Familiar de Quirihue, Claudio Martínez Fonseca, explicó: "El equipo de nuestro centro mamográfico atiende diariamente entre 18 a 20 usuarias, detectando claramente cuáles son sus requerimientos y si es necesaria la derivación al Hospital de San Carlos. Este 2025 estamos abriendo las prestaciones hacia todas las comunas de Itata, así que esperamos tener un mayor rendimiento y acceso por parte de la población a estos exámenes de excelencia".

Este proyecto, que implicó una inversión de 400 millones de pesos, es resultado del trabajo conjunto entre el Ministerio de Salud y el Gobierno Regional, respondiendo a la necesidad de enfrentar la contingencia nacional. El cáncer de mama es una de las principales causas de muerte entre las mujeres en Chile y en Ñuble.